



Tres extranjeras han muerto en Cali por cirugías estéticas en 'combo'

Muerte de la chilena Victoria Reyes Doñas prendió nuevamente las alarmas. Este año van 7 fallecidos.

Cuando Lorena Victoria Reyes Doñas llegó a Cali desde Chile el pasado sábado 29 de julio, se ilusionaba con regresar a su país con la figura esbelta que tanto quería.

Llegó el sábado y el domingo se sometió a una cirugía estética.

La mujer, de 48 años, murió luego de realizarse una lipectomía y una lipoescultura en una clínica de Cali.

El secretario de Salud de Cali, Alexander Durán, expresó que se investiga qué complicación se presentó.

“Cuando se encontraba en proceso de recuperación, tuvo varias complicaciones que la obligaron a permanecer en monitoreo permanente, pero no aguantó y falleció el jueves”.

Afirmó que una revisión a la clínica determinó que cuenta con los debidos permisos.

Resaltó que desde la administración municipal han recomendado a todos los centros estéticos de abstenerse ofrecer los llamados ‘combos’, por los riesgos y complicaciones que pueden acarrear.

Según la secretaria de salud del Valle, María Cristina Lesmes, la mujer tenía problemas cardíacos y murió por un infarto.

A su vez pidió a las clínicas de la región abstenerse de los ‘combos’.

Alfonso Riascos, médico cirujano de la clínica Imbanaco, expuso que un ‘combo’ puede tener a un paciente hasta 12 horas en un quirófano, lo que tiene sus riesgos. “Después de cinco horas todos los procedimientos aumentan su riesgo exponencialmente”, señaló.

Hasta el momento no se han logrado contactar a los familiares de la ciudadana chilena, pues había llegado sola a la ciudad.

Con ella ya son siete las muertes en cirugías estéticas en Cali este año, tres de ellas extranjeras y con la misma metodología. En el 2016, en el Valle, murieron 30 personas en cirugías estéticas. Seis de estos fueron hombres.



Sala de Prensa

Según expertos, para las personas que llegan del exterior a operarse, en cualquier aspecto, es recomendable que tomen un reposo.

“La persona presenta fatiga y estrés por el viaje, además tienen deficiente alimentación por las esperas en los aeropuertos, cambios de altitud y clima, entre otros aspectos”, dicen.

Tromboembolismos, hipotermias e infecciones son las causas más comunes de muertes durante cirugías. Según la secretaría de Salud, en el Valle hay 76 clínicas habilitadas para realizar cirugías.

“Seguimos inspeccionando lugares que no cuentan con permisos y evitar más muertes”, concluyó Durán.

En el Congreso cursa un proyecto de ley que busca que médicos responsables de consecuencias posoperatorias reciban millonarias sanciones y hasta 15 años de la cancelación profesional y también los centros médicos.